



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/1997/782
9 de octubre de 1997
ESPAÑOL
ORIGINAL: ÁRABE

CARTA DE FECHA 9 DE OCTUBRE DE 1997 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE KUWAIT ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno y en relación con la carta de fecha 2 de octubre de 1997 que le dirigió el representante del Iraq, en la que aseguraba que el día 25 de septiembre de 1997 una patrulla naval kuwaití había abierto fuego contra una patrulla de la guardia costera iraquí, deseo comunicarle lo siguiente:

1. Esas imputaciones son sólo un eslabón más en la cadena de falsedades que el régimen del Iraq insiste en propagar con el objeto de provocar crisis, y las instancias kuwaitíes competentes niegan categóricamente la veracidad de esas imputaciones y falsedades.

2. Las instancias kuwaitíes competentes hicieron averiguaciones con el mando de la UNIKOM para determinar lo ocurrido negando dicha mando cualquier conocimiento del incidente, con lo que se corrobora la falta de veracidad de esas imputaciones y se ponen de manifiesto las intenciones del régimen iraquí y de su política, con la que se propone suscitar crisis y crear tensión en la zona.

Le agradecería que hiciera distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mohammad A. ABULHASAN
Embajador
Representante Permanente
